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PREFEITURA DE

ITAQUAQUECETUBA
A UA MISSA CHNFAÇÃAMOR DAR ESSA GENTE

Haguaquecetuba, 19 de agosto de 2021.

Ofício: 478/8MG/2021.

Ref.: Encaminhamento Ofício nº 432/SMDS/2021

Cumprimentando-o cordialmente, Vossa Excelência,

venho por meio deste, encaminhar ofício nº 432/8MDS/2021, da Secretaria

Municipal de Desenvolvimento Social (em anexo) em resposta as Indicações de

nº 1530, 1587 e 1588/2021, da Câmara Municipal de Itaquaquecetuba.

Sendo o que se apresentapelo momento, renovo votos

de eleva estima e apreço.

CORRESPONDÊNCIA

no 95, MU

recesiem A (9)4
CÂMARAMUNCIALDETAONAQUECETIRATERRoNG —ão Nishh

OficialAdministrativo

(uni,um 04) 00 hoy

      

  Atenciosamente,

 
' *

Marcelo Bárbesa da Silva

Secretário Municipal de Governo
CÂMARAMUNICIPALDEMAQUAQUEGETUBA

Elza YukoNishio
OficialAdministrativo

Exmo. Senhor

DAVID RIBEIRO DA SILVA
Presidente da Câmara Municipal de Itaquaquecetuba.

SecretariaMunicipal de Governo
Endereço:Avenida Vereador João Fernandes da Silva, 283, CEP 08576-000, Vila Virgínia, Haquaguecetuba/SP
E-mail: governoBitaquaguecetuba.sp.gov.br
Telefone: (11) 4753-7094



PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAQUAQUECETUBA
Estado de São Paulo

SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO 
ltaquaquecetuba, 28 de Junho de 2021.

Ofício 432/SMDS/2021
À Secretaria Municipal de Governo

Cumprimentando-o cordialmente, venho por meio deste encaminhar
as informaçõessolicitadas por Vossa Excelência, por meio do oficio 271/SMG/2021,
salientamos que os Centros de Referência de Assistência Social são unidades
públicas que atendem de forma descentralizada as familiais e indivíduos, e estão
localizados em áreas de extrema vulnerabilidades e riscos. Atualmente no Município,
contamoscom 5 CRAS :

* CRAS Manoel Feio ( atendendo 53 bairros)
* CRAS Quinta da Boa Vista (atendendo 33 bairros)
e CRAS Caiuby (atendendo 34 bairros)
* CRAS Jardim Itaguá (atendendo 37 bairros)
* CRAS Recanto Monica (atendendo 26 bairros)
Com referencia a indicação dos Nobres Vereadores temos a informar

que as famílias e indivíduos em situação de vulnerabilidades deste bairro, estão sendo
atendidasno CRAS Jd. Haquá, no mesmo território.

Cabe salientar que para implantação de CRAS se faz necessário
dotação orçamentária, o que não possuímos no momento, além de não haver abertura
do Governo Federal para financiamentodo serviço.

No ensejo, renovo-lhe protesto de estima e distinta consideração. 
Exmo. Sr.

Marcelo Barbosa da Silva

Secretário Municipal de Governo

Jessica Araujo dos Santos

Recebi em: todo
35às sito 


